

# Remodelan sede de la UN Rosario Castellanos en Chimalhuacán

**C**omo parte del Plan de Rescate del Oriente del Estado de México, iniciaron las obras de reacondicionamiento de la Universidad Nacional Rosario Castellanos (UNRC) en Chimalhuacán, impulsadas por la Presidenta Claudia Sheinbaum y la Gobernadora Delfina Gómez. El nuevo campus brindará acceso a educación superior a más de 800 jóvenes en una zona históricamente marginada.

La nueva Unidad Académica ofrecerá seis licenciaturas en modalidad híbrida: Ciencias Ambientales para Zonas Urbanas; Ciencias de la Comunicación; Derecho y Criminología; Desarrollo Comunitario; Psicología; y Urbanismo y Desarrollo Metropolitano. Este modelo combinará clases virtuales entre semana y presenciales de jueves a sábado.

Miguel Ángel Hernández Espejel, Secretario de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación del Estado de México, agradeció el respaldo federal y afirmó que el proyecto dará a las y los jóvenes la posibilidad de desarrollarse en espacios académicos, artísticos y deportivos.

Rosaura Ruiz, titular de la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación del Gobierno de México, resaltó que la UNRC es un modelo educativo que nació en la Ciudad de México y ahora se extiende a regiones con alta demanda educativa, con apoyo de instituciones como la UNAM, el IPN y la UAM.

La inversión conjunta para transformar el antiguo edificio del CUCh es de 18 millones de pesos, con una intervención de seis mil metros cuadrados, que podrá extenderse a ocho mil en una segunda etapa. La obra se



realiza con recursos federales y municipales.

Con este proyecto, se busca ampliar el acceso a la educación pública superior y cerrar brechas en zonas con rezago social. La sede en Chimalhuacán se suma al esfuerzo nacional por formar profesionales comprometidos con el desarrollo social y científico.

